



Pressemitteilung mit der Bitte um Veröffentlichung - Duisburg, 31. Juli 2023

Die Vorfreude steigt: Duisburger Weinfest in der City mit rund 40 Winzern startet am Donnerstag mit Jazz aufm Plazz

Eines der größten Weinfeste außerhalb der Anbaugebiete beginnt am kommenden Donnerstag in der Duisburger Innenstadt. Rund 40 Winzer aus fast allen wichtigen Weinbauregionen reisen dafür an, viele von ihnen haben einen großen Kundenstamm in der Stadt. Offiziell eröffnet wird das viertägige Fest am Donnerstag um 18 Uhr auf der JAZZ AUFM PLAZZ-Bühne am König-Heinrich-Platz durch die amtierende deutsche Weinprinzessin Luise Böhme.

Neben den rund 40 Weinständen in der Citv erwartet Duisburg Kontor als Veranstalter weitere Anbieter, die das Angebot der Winzer ergänzen sollen. Vor allem Stände mit unterschiedlichen Speiseangeboten sollen dazu auf der Königstraße aufgebaut werden. Der König-Heinrich-Platz wird in diesem Jahr mit dem Motto WEINKLANG erneut vor allem das jüngere Publikum ansprechen. Die Lokalmatadoren VINORADO und KALT.WEISS.TROCKEN schaffen dort gemeinsam mit weiteren Anbietern eine Lounge-Zone mit entsprechender Musik. Außerdem werden auf dem Platz die inzwischen beliebten kurzen Weinseminare angeboten. Dazu kommt die ehemalige deutsche Weinkönigin Angelina Kappler nach Duisburg, die bereits im vergangenen Jahr viele Besucher mit charmanter Expertise begeistert hat. Bei den Weinfest-Machern von Duisburg Kontor steigt unterdessen die Vorfreude auf das Event. "Inzwischen hat sich das Weinfest in unserer Stadt zu einem der wichtigsten Termine in der City etabliert und wir freuen uns auf fünf Tage in wunderbarer Atmosphäre mit vielen Gästen", berichtet Kontor-Chef Uwe Kluge begeistert. Dass die Veranstaltung schon lange ein fester Termin im Kalender ist, für den auch viele Gäste extra anreisen, bestätigt Christoph Späh, der ebenfalls Geschäftsführer der städtischen Tochter ist. "Das Weinfest ist für viele Duisburgerinnen und Duisburger längst ein Pflichttermin, für den sich manche sogar frei nehmen. Viele Gäste kommen aber seit langem schon für das Fest hierher und bleiben auch mehrere Nächte, das freut uns natürlich sehr", sagt er.

Die ersten Schoppen werden bereits am Donnerstagnachmittag ausgeschenkt. Die offizielle Eröffnung ist für 18 Uhr auf der Bühne am König-Heinrich-Platz geplant. Dann wird Bürgermeisterin Edeltraud Klabuhn mit der amtierenden deutschen Weinprinzessin Luise Böhme und der Geschäftsführung von Duisburg Kontor den Startschuss zum Fest geben. Im Anschluss ab 19:30 Uhr werden dann bei JAZZ AUFM PLAZZ Zydeco Annie & The Swamp Cats den Platz füllen und den Gästen mit Klängen aus New Orleans den Soundtrack zum ersten Weinfest-Abend liefern.

Foto-Credit: Krischerfotografie.de

Kontakt für Medienvertreter:

Alexander Klomparend, Telefon +49 (0)203 30525-38,

E-Mail: a.klomparend@duisburgkontor.de